

pronunciada el 29 de agosto de 1518 en la Universidad de Wittenberg, Melanchthon dijo ante un grupo de grandes pensadores qué si es cierto que la humanidad tiene a su disposición las obras de Homero, también lo es que cuenta con la epístola de Pablo a Tito. No es más intelectual quien enseña a Homero que quien comenta a Pablo.

También es verdad que, si el intelectual evangélico se siente en ocasiones más a gusto entre otros intelectuales que no comparten sus creencias que con los propios miembros de su congregación, se debe al vacío que experimenta entre sus llamados hermanos en la fe.

En muchas congregaciones se trata a los intelectuales con suspicacia incluso se les aísla. La persona de talento siempre ha sido mirada con recelo en estos círculos. Todavía más: hay pastores que estiman como un deber sagrado atacar en sus sermones lo que ellos llaman el conocimiento humano, como si la interpretación que hacen de la Biblia fuera divina. Pastores que, en su ignorancia, han dado lugar a que jóvenes universitarios y profesionales destacados abandonen Iglesia.

Ha llegado la hora de que los intelectuales evangélicos españoles digan, parodiando a Ortega: *“Yo soy yo, mis circunstancias y mi fe, mis creencias y mi obligación de proclamarlas sin rubor”*.

Saludos, Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• OTRO BAUTISMO

El pasado domingo durante el culto **Monika Maltes**, bajó a las aguas del bautismo. Fue un acto lleno de emoción por el testimonio que Monika compartió con la iglesia y por las ganas y la necesidad que ella tenía de experimentar el nuevo nacimiento como un paso a una nueva vida en Cristo Jesús. Monika oremos por ti, por tu nueva vida que ya nada tiene que ver con tu pasada vida.

• ACTIVIDAD EN LA IGLESIA DE CRISTO EN FUENLABRADA

La congregación de Fuenlabrada nos invita a asistir a la actividad especial con juegos y alabanza, que va a celebrar en su local el próximo sábado día 5 de este mes, a las 18 horas. Como invitada estará Nieves Carabaña, mujer con gran experiencia en diferentes entidades y organizaciones cristianas. Recordamos que el local de la iglesia se encuentra en la C/ Fromista, 10 de Fuenlabrada.

• NUEVO RETO ANUAL: “COMPROMETIDOS CON LA IGLESIA”

Tal y como se había anunciado, ayer Jesús Manzano, anciano de la iglesia, dio el pistoletazo de salida para el comienzo de nuestro nuevo curso de actividades. Este año lanzó un nuevo reto para nuestra congregación: “COMPROMETIDOS CON LA IGLESIA”. En su mensaje, disponible en el canal de YouTube “Amigos de Jesús”, nos habló de lo que significa ser miembro de una iglesia, así como de entender que la iglesia es el eje central en la vida de los creyentes. Los cristianos no somos “llaneros solitarios”, sino que formamos parte de un cuerpo, que es la iglesia, y todos debemos trabajar en su edificación, no en la del local, sino en la vida de todos y cada uno de los miembros que la componen.

• RECORDATORIO VIGILIA DE ORACION

El viernes 18 de Octubre, tendremos nuestra vigilia de oración comunitaria. El tema central de esta vigilia será “**PERMANECIENDO EN EL PRIMER AMOR**”. El horario de la vigilia será de 20,45 a 23,45 horas. ¡No lo olvidéis!

• ENFERMOS

Julio, el esposo de Jimena Maldonado, sigue recuperándose de su intervención, al igual que **José Lázaro**, **Libia Patricia** y **Adriana** (esposa de Juan Cornejo). **Iván Povea**, tuvo que ser ingresado de nuevo para tratarle de alguna de las consecuencias de su tratamiento de quimio y de radio, pero gracias a Dios este lunes recibió el alta y ya se encuentra en su hogar. **Neyda Ponce**, sigue con pruebas de cara a su posible intervención quirúrgica. ¡Oremos por la pronta y total recuperación de todos ellos!

■ COMO LAS ÁGUILAS

Cuando las águilas envejecen su pico es largo y puntiagudo, se curva, apuntando contra el pecho, sus alas están envejecidas y pesadas, y sus plumas gruesas, volar se hace ya tan difícil que entonces el águila, tiene dos alternativas: morir o enfrentar un doloroso proceso de renovación que durará 150 días, 5 meses.

¿Acaso no sentimos a veces como las águilas que nos faltan fuerzas para continuar?

Ese proceso consiste en volar hacia lo alto de una montaña y quedarse ahí en un nido cercano a un paredón donde no tenga la necesidad de volar, después de encontrar ese lugar, el águila empieza a golpear su pico en la pared hasta conseguir arrancarlo, luego debe esperar el crecimiento de uno nuevo, con el